

FDP

► Soll die B 31 zwischen Gottenheim und Breisach weitergebaut werden, oder sehen Sie Alternativen?

Breisach hat für den ganzen Kreis wichtige Einrichtungen wie Rheinhafen, Landwirtschaftsamt oder Klinik. Massengüter gehören auf die Schiene oder auf Schiffe. Die B 31 ist die direkte Verbindung zum Oberzentrum Freiburg. Weiterbau verhindert, dass sich Auto- und Lkw-Kolonnen auf Ortsstraßen durch Wohngebiete wälzen.



Martin Cammerer

► Sehen Sie in der Landschaftszersiedelung durch üppige Ausweisung von Gewerbegebieten ein Problem? Wenn ja, sehen Sie Lenkungsmöglichkeiten zur Verhinderung dieser Entwicklung?

Dagegen wirken innerstädtische Entwicklung und Sanierung, flächensparende Planung von Baugebieten, und interkommunale Gewerbeparks. Ich möchte die Bauleitplanung anpassen und eine grundlegende Gemeindefinanzreform, um Anreize zur Gewerbeansiedlung abzubauen.

► Wie soll Ihrer Meinung nach die Infrastruktur (Schulen, Ärzte, Arbeitsplätze, Geschäfte) im ländlichen Raum gestärkt werden?

Die Stärken des ländlichen Raumes fördern, wie z. B. Nachbarschaftshilfe, Naherholungsräume, Tourismus. Stärkung des ÖPNV auch in Randzeiten. Erhalt der Kiga und Grundschulen auch in kleineren Orten. Mehr Anreize schaffen für die Niederlassung auf dem Land, die sogenannte Residenzpflicht von Ärzten lockern.

► Wie wollen Sie die Nutzung erneuerbarer Energien im Wahlkreis voranbringen?

Erste Pflicht ist die Reduzierung des Energieverbrauchs. Gebäudesanierung und Energieeffizienz müssen verstärkt gefördert werden. Die Nutzung von dezentralen BHKW und von Biogas sind voranzubringen. Ich baue in meinem Betrieb Gewinnung und Nutzung erneuerbarer Energien weiter aus.

► Soll man - und wenn ja, wie - auf die französischen Nachbarn Einfluss nehmen, damit sie das Kernkraftwerk Fessenheim zur Disposition stellen?

Die Demonstration am letzten Sonntag war ein starkes Zeichen, dass wir dieses AKW nicht länger tolerieren wollen. Die Abschaltung der alten deutschen AKW stärkt unsere Glaubwürdigkeit. Auch der Kreistag sollte der TRAS beitreten. Die gesamte EU soll aus der Atomenergie aussteigen.